

Ausflug zum Energie-Cup

der Verbund-Stadtwerke Stollberg-Crimmitschau-Lichtenstein

Am 19.05.10 ging es für einige Schüler der 3. und 4. Klassen der Albrecht-Dürer-Grundschule in Stollberg um 7:30 Uhr mit dem Bus auf nach Neukirchen/Pleiße zu einem Fußballturnier.

Es traten 6 Grundschul-Mannschaften aus verschiedenen Orten (u. a. Lichtenstein, Crimmitschau, Stollberg) zum Fußballturnier an und kämpften um den Pokal des Energie-Cups.

Einige von uns waren als Fans mitgereist, um kräftig anzufeuern.

Unsere Mannschaft erreichte den 3. Platz. Außerdem wurde noch der beste Torhüter gewählt, und zwar war das Tom Hetze aus unserer 4c.

Leider hatte das Wetter nicht so mitgespielt und es regnete viel.

Es gab jedoch eine warme Verpflegung mit Gegrilltem, kleinen Snacks und Getränken.

Nach der Siegerehrung am Mittag ging es dann wieder nach Hause.